

# Improbable evitar guerra de Argentina e Inglaterra

Washington, abril 29 (AP). Estados Unidos dijo hoy que existe "muy poca base para el optimismo" en los esfuerzos por evitar un choque armado entre Argentina y Gran Bretaña en las Islas Malvinas.

La advertencia surgió casi simultáneamente de la Casa Blanca y el Departamento de Estado, en momentos en que el secretario Alexander Haig espera respuesta de los dos países, a una nueva propuesta de paz que les presentó ayer.

El vocero del Departamento de Estado, Dean Fischer, dijo que Haig considera que "la situación sigue siendo muy grave. No hay progreso y hay muy poca base para el optimismo".

En la Casa Blanca, el subsecretario de Prensa, Larry

Speakes, usó casi exactamente las mismas palabras para describir la situación.

Y en el Congreso, el Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes aprobó una resolución instando al gobierno del presidente Ronald Reagan a apoyar diplomáticamente a Gran Bretaña si se desploman los esfuerzos de Estados Unidos por promover una solución negociada.

Speakes dijo que Estados Unidos está en contacto con ambas partes y que Haig informó a Reagan esta mañana sobre la situación.

Agregó que el Departamento de Estado "aún tiene la esperanza de ayudar a lograr una solución pacífica de la disputa".

Pasa a la página 15

## Todos perderían en una guerra nuclear afirman

Washington, abril 29 (AP). Al declarar que "todos perderían" en una guerra nuclear, el secretario de Defensa Caspar Weinberger dijo hoy al Congreso que el presidente Ronald Reagan invitará a la Unión Soviética a iniciar conversaciones sobre reducción de armas estratégicas "en el futuro próximo".

Weinberger formuló su declaración en un testimonio ante el comité de Relaciones Exteriores del Senado, que comenzó una serie de vistas sobre propuestas para congelar los arsenales de armas nucleares o resucitar el Tratado de Li-

mitación de Armas Estratégicas (SALT II) entre Estados Unidos y la Unión Soviética, que nunca fue ratificado.

"Se ha expresado preocupación de que el gobierno de Reagan no se mueve con suficiente rapidez en las negociaciones sobre reducción de armas, que hemos estado perdiendo tiempo", dijo Weinberger. "En realidad hemos hecho tiempo".

El secretario dijo que el gobierno ha ganado tiempo al iniciar su "programa a largo plazo para mejorar la estabilidad y seguridad de nuestra fuerza nuclear

Pasa a la página 9



PIDE SOLUCION. El Cairo, abril 29 (AP). El presidente de Egipto, Hosni Mubarak, instó ayer a lograr una rápida solución a la última disputa fronteriza, entre Egipto e Israel. Habló ante el Parlamento en un discurso de una hora y fue muy aplaudido.

## Actitud de Colombia no es contraria a América

Washington, abril 29 (UPI). La conducta de Colombia en la reunión de consulta de cancilleres, no la aísla del Sistema Interamericano, afirmó hoy el ministro de Relaciones Exteriores de ese país, Carlos Lemos Simmonds.

Lemos también sugirió en entrevista con United Press International, que pese a las hostilidades armadas entre Gran Bretaña y Argentina por las Islas Malvinas, ambos países tendrán que negociar pacíficamente sus diferencias.

"En ese momento, se reconocerá que Colombia no sólo no se aísla del Sistema Interamericano, sino que es uno de sus más firmes sostenedores", aseguró el ministro. "Colombia trató de demostrar en la XX Reunión de Consulta de

Cancilleres Americanos que el sistema está basado sobre una serie de principios que no se pueden desfigurar.

### Postura polémica

Lemos adoptó una postura polémica en la reunión de cancilleres al disentir del propuesto proyecto de resolución que dio pleno respaldo a la Argentina en "su derecho histórico de soberanía sobre las Islas Malvinas".

La conducta colombiana coincidió, en parte, con la adoptada por el secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, que advirtió que la OEA no era el lugar apropiado para considerar la situación en el Atlántico Sur.

Haig, agregó que no era pertinente la aplicación de

Pasa a la página 13



ESTADO DE ALERTA. Comodoro Rivadavia, Argentina, abril 29 (AP). Tropas argentinas realizan prácticas en esta localidad, mientras se mantienen hoy, en estado de "máxima alerta" ante un inminente ataque de la flota inglesa a las Islas Malvinas. Informan que ya quedan pocas esperanzas de una solución pacífica a la disputa anglo-argentina.

# E.U. acuerdan apoyar a Inglaterra si hay guerra

Washington, abril 29 (AP). El Comité de Asuntos Externos de la Cámara de Representantes aprobó hoy una resolución diciendo que Estados Unidos debería dar "absoluto apoyo diplomático" a Gran Bretaña si la crisis con Argentina por las Islas Malvinas no se resuelve pacíficamente.

La resolución elogia a Gran Bretaña como "un aliado leal que estuvo al lado de Estados Unidos durante la crisis de los rehenes iraníes y otras numerosas disputas".

Observó que "Estados Unidos ha realizado esfuerzos exhaustivos y de buena fe para mediar el conflicto".

"Si los esfuerzos para resolver la crisis mediante métodos pacíficos falla, Estados Unidos debería brindar ab-

soluto respaldo a Gran Bretaña en sus esfuerzos para imponer el imperio de la ley", dijo la resolución.

El senador demócrata, Joseph Biden, ofreció ayer una resolución al Senado, en la que Estados Unidos se compromete a "usar todos los métodos necesarios para ayudar a los británicos, a lograr la retirada completa de las fuerzas argentinas y la ejecución del principio de autodeterminación" en Las Malvinas.

La resolución en la Cámara de Representantes fue presentada por el demócrata Stephen J. Solarz.

### Consecuencias futuras

Solarz dijo que en la crisis de Las Malvinas "La posi-

Pasa a la página 9

## Breves Internacionales

### 10 muertos al estrellarse avión

Bogotá, abril 29 (Latin-Reuters). Una avioneta particular colombiana, se estrelló cerca de la frontera con Venezuela, muriendo sus 10 ocupantes, informó hoy la Aeronáutica Civil.

Agregó que el aparato, un Piper, había partido desde Bogotá con destino a Saravena, 800 kilómetros al este de la capital. Siete kilómetros antes de aterrizar se incendió y precipitó a tierra, en momentos en que fuertes lluvias caían en el sector.

### Mueren 7 tripulantes de avión

Quito, abril 29 (Latin-Reuters). Un Hércules C-130 de la Fuerza Aérea Ecuatoriana, se estrelló hoy aquí y sus siete tripulantes murieron, se informó oficialmente.

La FAE precisó que el accidente se produjo "por causas no determinadas al estrellarse la nave en el sitio Monjas, cuando se preparaba a aterrizar en el aeropuerto Mariscal Sucre, de Quito".

El avión siniestrado se hallaba al mando del teniente coronel Juan Ligier y dos de sus tripulantes, el mayor Rodrigo Bueno y el capitán Gustavo Alvarez, formaban parte de la dotación del avión presidencial.

### Argentina se prepara por consecuencias

Buenos Aires, abril 29 (UPI). A cada minuto, parece crecer la convicción de que una guerra pulverizará viejos hábitos, modificará formas de ganarse la vida y alejará la escudridada paz de los argentinos.

Pasa a la página 70

### Premian informes periodísticos de corresponsales

Nueva York, abril 29 (Latin-Reuters). Los informes sobre el asesinato del presidente egipcio Anwar Sadat y de la crisis de Polonia, obtuvieron esta noche los máximos galardones que otorga el "Club de la Prensa Extranjera" a los más relevantes trabajos de corresponsales en el extranjero.

La crónica elaborada por David Ottaway, del "Washington Post", con las declaraciones de un testigo sobre el asesinato de Sadat, le valieron el premio "Hal Boyle", destinado al mejor informe elaborado por un diario o agencia de noticias desde el exterior.



ACUERDO CONTRA ISRAEL. Naciones Unidas, abril 29 (AP). Vista de la Asamblea General de las Naciones Unidas, en que ayer resolvieron declarar a Israel como "no

amante de la paz", y pidieron a las naciones miembros que no ayuden a Israel. La votación fue de 80 votos contra 20 y 36 abstenciones.

Pasa a la página 9